

COLOMBIA EN CIFRAS

PERIODISMO DE DATOS

INICIO ACTUALIDAD ECONÓMICA OPINIÓN PÚBLICA EMPRESAS TECNOLOGÍA PORTUARIA TURISMO

Ecopetrol es y seguirá siendo una compañía de hidrocarburos

In EMPRESAS abril 9, 2024 Pedro Mendoza 15 Views 0 comments



Pedro Mendoza
ADMINISTRATOR

PROFILE



Cifras positivas de Ecopetrol, incrementó en 17% la producción de combustibles limpios

En el marco de la Semana Arpel- Naturgas, la vicepresidenta Financiera de Ecopetrol, Milena López Rocha afirmó que la estrategia de largo plazo de la compañía no está contemplado el remplazo del negocio tradicional de hidrocarburos sino una diversificación de negocios.

La líder del sector aseguró que Ecopetrol es y seguirá siendo una compañía de hidrocarburos.

"Yo creo que eso es muy importante cuando vemos esa estrategia que habla de una diversificación hacia futuro una diversificación que ya comenzamos a hacer, pero en ningún momento dado habla de un remplazo de los hidrocarburos".

Dijo que la visión estratégica de la compañía petrolera es la de mantener el negocio de hidrocarburos y a su vez diversificar la totalidad de la compañía.

"En ningún momento dado se está hablando de reemplazar unas cosas por otras se está hablando de tener una compañía más diversificada a futuro lo cual nos permitirá ser más resilientes no sólo a la volatilidad en el precio del crudo sino a ese camino de la Transición Energética hacia adelante".

Sostiene que se ejecutan entre 5 000 millones de dólares y 7 000 millones de dólares de CAPEX, los gastos de capital en contraposición a los operativos.

"Hay años que estamos más cerca al 7 unos años que estamos más cerca al 5, este año probablemente vamos a estar más o menos en el medio por encima de los seis. De esto el 75 y 80% va dedicado al negocio tradicional de hidrocarburos y ese negocio, **yo lo dividiría en dos componentes el puro y duro de crudo** que suele ser entre 60 y 65 y una apuesta que estamos haciendo a incrementar nuestra producción de gas en los próximos años que viene siendo entre el 10 y el 15% de ese Capex".

Las declaraciones de la funcionaria se dan cuando la estatal petrolera informó que al cierre de 2023, **incrementó en 17% la producción de combustibles limpios, como resultado del récord histórico** de carga consolidada en las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, que llegó a 420 mil barriles diarios, promedio año.

El aumento en la producción de gasolina, diésel y jet contribuyó a reducir las importaciones para el abastecimiento de la demanda local, lo que a su vez generó excedentes de diésel, jet, petroquímicos y productos industriales, que fueron destinados al mercado de exportación.

La Empresa produjo gasolina más limpia, con menos de 46 partes por millón (ppm) de azufre y diésel con menos de 12 ppm de azufre promedio, cumpliendo así los parámetros de calidad de combustibles establecidos por el Gobierno Nacional, como aporte para que los colombianos respiren un aire más limpio.

Most Read

Commented



7 622

Simposio Mercados Capitales: Colombia el país con menor número de episodios de hiperinflación en la región

ACTUALIDAD ECONÓMICA, EMPRESAS
septiembre 22, 2023

3 780

TECNOLOGÍA Y ECONOMÍA EN UN CAMINO UNIDO

EMPRESAS enero 13, 2023

1 531

Sogamoso, la ciudad perfecta para vivir en Colombia, es la más económica

1 436

LAS CIFRAS DEL MAR CARIBE Y SU PROTECCIÓN POR LA ARMADA DE COLOMBIA

ACTUALIDAD ECONÓMICA diciembre 30, 2022

1 256

Inflación en abril la más baja. ¿Se llegó al techo en el 2023?

ACTUALIDAD ECONÓMICA mayo 5, 2023

Latest Posts



Ecopetrol es y seguirá siendo una compañía de hidrocarburos

EMPRESAS abril 9, 2024



Grupo Avanti recibe crédito sostenible por su gestión

EMPRESAS abril 9, 2024



América latina ; recursos energéticos y oportunidades de transición justa

ACTUALIDAD ECONÓMICA
abril 9, 2024

Top Authors



215

Pedro Mendoza
ADMINISTRATOR



189

Mesa de redacción
AUTHOR



38

Mariana Paez
AUTHOR



31

Yo Opino
AUTHOR

Most Commented



Google y el gobierno nacional: ¿aliados para el aumento a la conectividad?

TECNOLOGÍA septiembre 15, 2022



EL Almirante Padilla; ganó hoy su mejor batalla después de 105 años

un año más limpio.

La carga de la refinería de Barrancabermeja fue la más alta de los últimos 16 años, con un promedio de 240 mil barriles diarios en el último trimestre del 2023, mientras que la refinería de Cartagena logró una carga de 198 mil barriles diarios promedio año, debido a la operación continua del Proyecto de Interconexión de las Plantas de Crudo (IPCC).

Share:



EMPRESAS

Posts Carousel



Ecopetrol es y seguirá siendo una compañía de hidrocarburos

EMPRESAS abril 9, 2024



Grupo Avanti recibe crédito sostenible por su gestión

EMPRESAS abril 9, 2024



América latina; recursos energéticos y oportunidades de transición justa

ACTUALIDAD ECONÓMICA abril 9, 2024

Leave a Comment

Your email address will not be published. Required fields are marked with *

Form fields for Name, Email, Website, and Comment.

POST COMMENT



ACTIVIDAD PORTUARIA

ACTUALIDAD ECONÓMICA octubre 2, 2023



"Colombia Genera", un encuentro para legados y generaciones futuras

ACTUALIDAD ECONÓMICA, EMPRESAS marzo 17, 2023

Featured Videos

Categorías

- ACTIVIDAD PORTUARIA, ACTUALIDAD ECONÓMICA, EMPRESAS, OPINIÓN PÚBLICA, TECNOLOGÍA, TURISMO, Uncategorized

Etiquetas

- ANDI, ASOBANCARIA, Banco de la Republica, BANCOLEX, BID, BOGOTÁ, BOLSA DE VALORES, CARTAGENA, CIBERSEGURIDAD, COLOMBIA, construcción, CONTENEDORES, COTECMAR, CRISIS, CRUCEROS, DANE, DESACELERACIÓN, DIAN, DIMAR, DOLAR, ECONOMIA, ECOPETROL, GRUPO CARTAGENA, GUAJIRA, GUSTAVO PETRO, HIDROCARBUROS, HOTEL SANTA CLARA, IA, INFLACION, INVIAS, MEDIO AMBIENTE, MERCADOS, MINTRABAJO, MINTRANSPORTE, PETRO, PETROLEO, PUERTO DE CARTAGENA, PYMES, REFORMA TRIBUTARIA, ROBOT, SALUD, TECNOLOGIA, TIGO, Transición energética, TURISMO

PERIODISMO DE DATOS

COLOMBIA EN CIFRAS es traducir los números, en la cotidianidad de las palabras, directas, claras y que por supuesto generen confianza. Un proyecto de información actual, robusto en lo económico, lo periodístico con la misión de incomodar y escribir con la verdad. En el periodismo económico las cifras cobran una gran importancia en el oficio de informar interpretando su valor y significado. Todo lo anterior conduce a este portal de aplicabilidad y consulta de contenidos periodísticos digitales, fuentes expertas y otros componentes que ayuden a soportar la información.

Contactanos

Celular: 315-733-9011 periodismodatoscolombia@gmail.com

Últimas Publicaciones



Ecopetrol es y seguirá siendo una compañía de hidrocarburos

EMPRESAS abril 9, 2024



Grupo Avanti recibe crédito sostenible por su gestión

EMPRESAS abril 9, 2024



América latina; recursos energéticos y oportunidades de transición justa

ACTUALIDAD ECONÓMICA abril 9, 2024

Últimas Galerías de Fotos

ACTUALIDAD ECONÓMICA TECNOLOGÍA OPINIÓN PÚBLICA ABCDARIO

Subir ^